



Kreatif, Jadi Pemuda Pelopor Kota Jogja

JOGJA, Radar Jogja - Para pemuda di Kota Jogja memang kreatif dan memiliki peran penting di masyarakat. Tak heran mereka diusulkan menjadi pemuda pelopor Kota Jogja. Bahkan berpotensi menjadi perwakilan pemuda pelopor tingkat DIY.

Di antaranya adalah Devi Asmawati Rohan. Pemuda asal wilayah Umbulharjo ini menjadi juara 1 pemuda pelopor Kota Jogja bidang pendidikan. Juga ada Very Hamada Syakura untuk bidang agama, sosial dan budaya, Fathin Naufal Nur Islami di bidang inovasi teknologi, Dayitna Ratna di bidang pangan serta Yuli Suranto untuk bidang sumber daya alam. Mereka terpilih dari hasil penjurian yang sudah digelar Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Jogja pada 6 Agustus lalu.

Menurut Camat Umbulharjo Rumpis, Devi memiliki bimbingan belajar 'Centra'. Isinya para mahasiswa yang menjadi tentor. Mereka tersebar di berbagai wilayah DIY. Untuk pembayarannya bisa dengan menyetor barang bekas seperti



DISPORA KOTA JOGJA FOR RADAR JOGJA

BUAT BIMBEL: Juara 1 pemuda pelopor Kota Jogja bidang pendidikan Devi Asmawati Rohan mempresentasikan aktivitasnya di hadapan para juri.

bank sampah. "Siswa miskin bisa ikut bimbingan secara gratis," kata Rumpis kemarin.

Begitu pula Very, yang juga berasal dari Umbulharjo, melalui program sedekah mudah atau 'Semud'. Dia membagikan kaleng ke rumah-rumah untuk mengajak warga bersedekah. Setiap hari kaleng itu diambilnya. "Bukan besarnya yang dicari, tapi mengedukasi masyarakat untuk bersedekah," tuturnya.

Dia menyebut, sumbangsih dua pemuda di wilayahnya itu berdampak luas ke masyarakat. Dia berharap melalui kegiatan ini, Dispora akan bisa lebih banyak menggali pemuda kreatif di wilayah. Menurut dia, sesungguhnya masih ba-

nyak pemuda kreatif lainnya, yang layak menjadi pemuda pelopor. "Harapannya juga menjadi teladan bagi pemuda lainnya," kata dia.

Kepala Dispora Kota Jogja Edy Heri Suasana juga berharap keberadaan pemuda pelopor bisa menjadi contoh di wilayahnya. Menurut dia, masing-masing juara satu di tiap bidang di Kota Jogja, nantinya akan bersaing dengan juara lainnya dari kabupaten lain. Untuk menjadi wakil DIY. Dia berharap wakil dari Kota Jogja akan menjadi wakil DIY untuk menjadi pemuda pelopor di tingkat pusat. "Sistem penilaian memang berjenjang. Hasil terbaik dari DIY nanti juga akan diseleksi tingkat pusat," jelasnya. (*/pra/zi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pemuda dan Olahraga			

Yogyakarta, 10 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005